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11 ОКТЯБРЯ - ВСЕ НА ВЫБОРЫ!
 В ПРОТИВНОМ СЛУЧАЕ ГОРОДСКУЮ ВЛАСТЬ ИЗБЕРУТ БОМЖИ, АЛКОГОЛИКИ И НАРКОМАНЫ!

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЛИШИЛА ВЕТЕРАНОВ 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ ЖИЛЬЯ

В минувшую пятницу «единороссов-
ское» большинство Госдумы, исполняя 
распоряжение Кудрина, в шестой раз 
перекроило бюджет текущего года в 
пользу банкиров.

Вот он, истинный приоритет для властей!
А назойливые заверения верховных чинов 

о незыблемости социальных обязательств 
– не более чем фигура речи под объективы 
телекамер.

Кощунственному сокращению под-
верглась статья по обеспечению  жиль-
ем  ветеранов Великой Отечественной 
войны. Вместо 35 миллиардов рублей 
Минфин оставил 25 миллиардов рублей, 
заграбастав в свою бездонную кубышку 
10 миллиардов рублей.

По подсчету зам. Кудрина  Татьяны Не-
стеренко, в РФ осталось мало ветеранов, 
нуждающихся в жилье. «Контингент ухо-
дит», - парировала она, когда её упрекнули 
в постыдном решении.

Однако Минфин чересчур торопит собы-
тия. Среди нас живет 680 тысяч ветеранов 
войны, почти половина из них нуждается в 
улучшении жилищных условий. Люди упо-
вают на громогласное обещание правяще-
го тандема обеспечить всех их добротным 

жильем и автотранспортом («Жигулями») к 
65-летию Великой Победы. 

Но юбилейная дата все ближе, а прези-
дент и премьер, вместо того чтобы спро-
сить ответственных за выполнение задания, 
отдали всё на откуп Минфину, позволив 
урезать самую святую из всех программ 
– ветеранскую. За что вы, господа юристы, 
унижаете наших победителей?

Не проходит практически ни одного дум-
ского заседания, чтобы депутаты фракции 
КПРФ не озвучивали обращения участников 
войны о том, что им отказывают местные 
чиновники в получении жилья. Начальство 
ссылается на закон, принятый в прошлом 
году грызловцами с подачи правительства, 
где записано, что жилье полагается только 
ставшим на очередь до 1 января 2006 года, 
а бесплатный автотранспорт («Жигули») 
– только тем, кто зарегистрировался до 1 
марта 2005 года. Участники войны, которые 
не успели, не знали или не смогли запи-
саться в указанные сроки, воспринимаются 
Минфином, правительством, «Единой Рос-
сией» как лишние люди.

Г.Платова                                                   
 («Советская Россия», 29.09.2009)

ЛЮБЕРЕЦКИЕ ЕДРОСЫ 
 ПОДДЕРЖАЛИ ОТЪЕМ КВАРТИР 

В полном соответствии с партийной 
дисциплиной и по настоятельному тре-
бованию главного едроса Любрецкого 
района Ружицкого В.П. решение вышес-
тоящих господ поддержано. Квартиры 
ветеранам Великой Отечественной вой-
ны он давать категорически отказался. 

А квартиры-то были! Вот только не про 
вашу честь, победители! Очередь отдали 
городу, а квартирки оставили при себе. Они 
уже проданы на общую сумму 80 миллионов 
рублей. Сейчас в городе Люберцы 35 семей 

ветеранов войны нуждаются в благоустро-
енном жилье.  

Защитит права ветеранов войны город-
ская власть. «Мы обязательно поможем 
ветеранам и найдем способ обеспечить 
их жильем», - твердо заявил Глава города 
Люберцы В.А.Михайлов. – «Нет такой силы, 
которая бы помешала нам выполнить свой 
долг перед защитниками Отечества!».

А. Новицкая

РУЖИЦКИЙ ОТКАЗАЛ УЧИТЕЛЯМ В ЖИЛЬЕ
В минувший четверг, 1 октября, район отмечал День учителя. Сотни работников 

образования получили приглашения в «Триумф». Играл духовой оркестр, высту-
пали «звезды»,  с помоста поздравляли всех, кто собрался. В кулуарах судачили о 
главной теме последнего месяца – выборах главы города и депутатов горсовета. 

Просочилась информация о том, что городская администрация на этом мероприятии вы-
делит 2 квартиры для учителей города Люберцы. Все ждали.

Однако события не произошло: Ружицкий и его «команда» не позволили сделать доброе 
дело. Они попросту не дали выйти на импровизированную сцену представителям городс-
кой администрации. Учителя ушли ни с чем. 

«Отчаиваться не стоит», - заверили  нас в администрации города. – Городские учителя 
всё равно получат обещанное. А состоится это на днях, пусть в менее праздничной, но зато 
более подходящей обстановке».

                                                                                    М.Новоселов 
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ГЛАС НАРОДА

ТАКОЙ «ДОСРОЧКИ» 
НАМ НЕ НУЖНО!

Согласно закону избиратель, ко-
торый в день голосования по ува-
жительной причине (отпуск, коман-
дировка, режим трудовой и учебной 
деятельности, выполнение госу-
дарственных и общественных обя-
занностей, состояние здоровья) не 
явится для голосования на избира-
тельный  участок, где он включен в 
список избирателей, имеет возмож-
ность  проголосовать досрочно. С 26 
сентября по 10 октября такая воз-
можностях предоставляется  жите-
лям города, желающим отдать свой 
голос за одного из кандидатов на 
пост главы администрации городс-
кого поселения Люберцы, депутатов 
горсовета. Однако, стали извест-
ны факты злоупотреблением таким 
правом.

Г.Свешников:
«На прошлой неделе посещал адми-

нистрацию по своим частным делам 
и был неприятно удивлен. Многих по-
сетителей, которые пришли досрочно 
проголосовать, иначе , как сбродом, и 
не назовешь - алкоголики да  тунеядцы. 
Остается надеяться, что добропорядоч-
ных граждан окажется больше”.

М.Лукьянова:
«То, что судьбу города решают такие 

сомнительные элементы, очень смуща-
ет. Страшно  думать, что жизнь горожан 
зависит от их голосов».

П.Нестеренко:
«Сомневаюсь, что подобная  алкашня 

в курсе, за что голосует. За бутылку они 
кого хочешь царем назначат. Это-то и 
пугает!»

Александр:
«Таких вот “товарищей” надо лишать 

права голоса: им сотку на бутылку дай, 
они и проголосуют, как им скажут! Меня 
возмущает, что этим некоторые пользу-
ются!»

Наталья Ивановна:
«Тут бы не подхватить чего - не до по-

литических интриг!  Для меня, как для 
посетителя, вынужденного томиться в 
ожидании совместно с этими маргина-
лами, элементарно неприятная ситуа-
ция».

Е.Пижанов:
«После того, что увидел, обязательно 

пойду на выборы! Чтобы мой город жил, 
как я хочу, а не как наголосуют за меня 
наркоманы всякие!»

«ОСТАВЬТЕ В ПОКОЕ 
ЖИВЫХ И МЁРТВЫХ!»

Не так давно администрацией 
Люберецкого района  было  подпи-
сано  Постановление о выделении 
земельного участка под строитель-
ство торгово-развлекательного цен-
тра рядом со старым Люберецким 
кладбищем. Соседство таких, мягко 
говоря,  несовместимых объектов  
вряд ли можно назвать уместным. 
К сожалению, теперь мало кто пом-
нит, что на месте сквера, где пла-
нируется строительство, было ког-
да-то захоронение воинов. Теперь 
не осталось от него следов - лишь 
небольшой памятный знак и аллея, 
сооруженные при поддержке адми-
нистрации города, которые указы-
вают путь желающим почтить память 
героев. Жители города, безусловно, 
с возмущением отреагировали на 
новость об очередном масштабном 
строительстве.

В.П.Малашенков, ветеран Великой 
Отечественной войны:

«Мы, ветераны, возмущены тем, что 
попирается священная память! Не 
могли мы представить, что наши дети, 
внуки так скоро забудут, какой ценой 
досталось их светлое будущее! Просто 
нет слов».

М.И.Лобзова, коренная люберчан-
ка:

«Эти торговые центры всех мастей за-
полонили все вокруг!  Места им уже не 
хватает - решили потеснить покойных. 
Это, конечно, возмутительно, никаких 
других эмоций такие факты вызывать 
не могут!» 

Е.Крутоярова, молодая женщина:
«Я слышала об этом проекте. Чест-

но говоря, не понимаю, зачем вообще 
нужен очередной ТРК? По-моему, их и 
без того достаточно. Лучше бы решали 
насущные проблемы. Ну а про то, что 
построен  этот центр будет на чьих-то 
могилах - тут даже говорить нечего. Это 
просто безбожно!» 

Г.Павленко, служащий:
«Непонятно, как районная власть мо-

жет принимать такие безобразные ре-
шения.  Те, кто по долгу службы должен 
охранять народную память, “закатыва-
ет” ее  строительным катком!» 

И.Молотков, молодой человек:
«А я уже ничему не удивляюсь. К сожа-

лению, мы все  давно привыкли к тому, 
что подписывая указы об очередном 
строительстве, наша власть не спра-
шивает нас, что и где строить, и нужно 
ли это нам - жителям города. Мы в этом 
равны с почившими, рядом с которыми 
будет ТРЦ».

МЫ ЗНАЕМ – 
ГОРОД БУДЕТ!
Глава города Люберцы Владимир 

Михайлов давно высказывается  за 
преобразование Люберец из город-
ского поселения в городской округ. 
Михайлов ожидает, что такой шаг по-
высит бюджетную обеспеченность 
города, а значит и возможность все 
городские проблемы решать в горо-
де, а не через район. Мнением горо-
жан на этот счет поинтересовался 
“Октябрьский проспект”.

В.Широкова, мама двух школьни-
ков:

«У меня двое сыновей-школьников. 
Нашей  школе давно необходим ре-
монт спортплощадки. Мы обратились 
за помощью в администрацию, так как 
у школы средств нет, да и родителям 
такие расходы не по карману. Там по-
лучили разъяснение, что помочь нам 
администрация города не может - рас-
ходы на образовательные учреждения 
не предусмотрены  бюджетом  города, 
хотя сами эти учреждения находятся 
на его территории. Получается  какая-
то абсурдная ситуация. В итоге - дети 
занимаются в зале, т.к. площадка так и 
осталась не отремонтированной».

И.Двоеглазова, молодая мама:
«Пришлось вникнуть в суть вопроса о 

статусе Люберец. Моей дочке 3 года. 
Хотела выйти на работу в этом году, но 
очередь в сад подойдет только в сле-
дующем. Стали узнавать: может, будут 
строиться новые садики; может, есть 
какая-то надежда. Оказалось, город не 
в силах решить эту проблему, хотя ад-
министрации о ней  прекрасно извест-
но. А причина тому - статус городского 
поселения. Получается, что имея такой 
статус, город не может распоряжаться 
своей землей, чтобы построить новые 
сады или еще что-то нужное людям. А 
был бы городским округом, можно было 
бы что-то сделать».

С.Непейвода, инженер:
“Меня лично никак не касалась про-

блема статуса Люберец. Однако читал 
кое-какие статьи... Мое мнение, что 
статус городского округа для наше-
го города лучше - все вопросы город 
сможет решать сам, а не обращаться в 
район. Думаю, это лишняя надстройка, 
которая затягивает многие вопросы. 
Город лучше знает, что ему нужно!”

Галина Петровна, врач (фамилию 
назвать отказалась) :

“Работаю в поликлинике. Очень бы 
нам хотелось и новое оборудование 
получить, и ремонт сделать в нашем уч-
реждении, чтобы жителям города  ком-
фортнее было, и чтобы помощь была 
более эффективной. Но такая система, 
как сейчас - когда здравоохранение не 
находится в ведении городских властей 
- не позволяет решать наши проблемы 
оперативно. И вообще, решить что-то, 
чего-то добиться очень сложно. Мне ка-
жется,  если статус сменится на округ, 
будет проще.”

Дмитрий Полторацких, студент:
“Считаю, что давно пора это сделать. 

А то получается, что  поселок населени-
ем в 20 тыс. и город с населением 160 
тыс. фактически уравниваются в пра-
вах. При такой схеме хвост управляет 
головой. Какая-то   утопия получается.”
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ТАКИЕ ДЕЛА

УГОЛОВКА

 ПРОДАЛ ГОРОДСКОЙ ПАРК  
ПОД СТРОИТЕЛЬСТВО ЧЕРКИЗОНА РУЖИЦКИЙ

Убийственное для Люберец и люберчан 
событие произошло 3 октября текущего 
года.

Автор очередной «сенсации» -  Ружицкий 
В.П., поскольку именно он распоряжается зем-
лей города Люберцы.

Парк предназначен к вырубке, территория – к 
застройке. 

Основные склады Черкизона разместятся на 
Автогаранте, вместо парка будет огромный ры-
нок. 

Наконец-то стала ясной ещё одна причина 
«похода» Ружицкого на город Люберцы.

Цена вопроса – 3 миллиарда долларов.
«Доля» Ружицкого и Ко в реализации этого 

гнусного проекта – не менее 30 процентов от 
указанной суммы.

Работы предполагается начать сразу же пос-
ле выборов, то есть с 12 октября этого года. А в 
своей победе этот едрос не сомневается!

Можно ли противостоять беспределу? 
Можно! Противодействуя бесчеловечному и 

хамскому решению районной администрации 
акциями протеста и обращением к областным и 
федеральным властям, а также нашим выбором 
главы города Люберцы Михайлова В.А.!

Михайлов уже заявил о своей готовности от-
стоять городской парк. 

В наших силах сделать правильный выбор!     

 По материалам Интернет-сайтов         

СТРОИТ В ЛЮБЕРЦАХ 

ПОМОЙКУ
  Мало нам собственного мусора, так скоро к нам прибудет и 

московский. Да не как-нибудь, а в топки нового мусоросжига-
тельного завода, который будет построен в Люберцах, на полях 
станции аэрации. Об этом сообщил во вчерашнем интервью 
канала ТВЦ заместитель мэра Москвы Петр Бирюков: «Мы 
не будем строить мусоросжигательные заводы в Москве. 
Строительство таких заводов намечено на землях Любе-
рецкой станции аэрации».

       В свое время правительство столицы приняло скандально 
известную программу по возведению 10-ти  мусоросжигатель-
ных   заводов   в  пределах города.

       Возмутившись таким смелым начинанием, жители сто-
лицы, природоохранные общественные организации выступили 
в защиту собственных жизней и здоровья, и после длительной 
борьбы программа была свернута.

       Московским чиновникам подсобил Ружицкий В.П. 
Ровно через 2 (две!) недели после своего избрания на пост 
главы Люберецкого района этот деятель предложил пост-
роить такой вот завод на землях Люберецкой станции аэ-
рации.  Эта территория площадью более 500 га находится, 
как известно,  в границах города Люберцы.

       Вот выписка из Постановления Правительства МО №705/39 
“О застройке территории иловых площадок Люберецкой стан-
ции аэрации в Люберецком районе Московоской области после 
их предварительной рекультивации, строительстве полигонов 
депонирования и завода по термической переработке осадка 
сточных вод“ в подкрепление сказанного выше:

 «1.Признать экономическую и социальную целесообразность 
реализации в 2005-2015 годах предложенного администраци-
ей Люберецкого района Московской области (Ружицкий В.П.)... 
инвестиционного проекта, предусматривающего эксперимен-
тальную застройку территории иловых площадок Люберецкой 

станции аэрации в Люберецком районе Московской области 
после их  предварительной рекультивации с ориентировочной 
общей площадью жилья 4,5 млн. квадратных метров, строи-
тельством объектов социального  и культурного назначения на  
земельных участках общей площадью до 527 га, а также пер-
воочередным строительством полигонов депонирования 
и завода по термической обработке осадка сточных вод 
(далее – инвестиционный проект) при условии предоставления 
и использования земельных участков для указанных целей в со-
ответствии с законодательством.»  

       Вот вам и еще одна причина «похода» Ружицкого на город 
Люберцы.

       Размещение Московских  мусоросжигательных заводов  на 
Люберецкой земле сулит многомиллионные барыши тому, кто 
это убийственное строительство дозволяет.

       Городская администрация и ее Глава Михайлов  В.А. 
никогда не пойдут на сговор с московским властями. «Мы 
интересами люберчан  не торгуем», – неоднократно заяв-
лял В.А. Михайлов. 

       Напомним, что сам господин Ружицкий проживает в 
уютном особняке в  экологически чистой зоне дачного  по-
селка  Малаховка. Рядом, через улицу, построены и кот-
теджи для его сына. 

       Ну, а что ждет люберчан и Люберцы в недалеком будущем, 
Ружицкому глубоко плевать. Ему ведь не жить в мусорном от-
стойнике  Москвы, отравленном диоксинами. Хотя, кто знает…

        И последнее. Не слишком ли часто мы позволяем над 
собой издеваться -  вот нам уже чужое дерьмо подсовывают? 
Гребите его лопатой сами, господа!

          Р.Силов 

ЗЕМЛЮ – КРЕСТЬЯНАМ, ТЮРЬМУ – ВОРАМ!
Вот и еще на одного дружка  главы Лю-

берецкого района заведено уголовное 
дело.  (О бывшем  министре финансов 
правительства Московской области, 
высокопоставленном воре и махина-
торе И.Кузнецове, его побеге в США и 
международном розыске сообщили 
все средства массовой информации 
еще летом).  Кстати, Ружицкий В.П. не-
однократно и в присутствии десятков 
свидетелей называл Кузнецова своим 
другом. Напомним, они «по дружбе» 
обчистили областной бюджет на сотни 
миллионов рублей.  И это только в Лю-
берецком районе.

И вот – посадка Василия ДУПАКА. Он так-
же друг Ружицкого и совсем недавно, бук-
вально на днях, заезжал в районную адми-
нистрацию запросто, засвидетельствовать 
свое почтение коллеге по партии и сорат-
нику по бизнесу. 

Бизнес у Василия Яковлевича и Владими-
ра Петровича – земля. 

Корреспондент «Комсомольской правды»  
А.Бойко в номере от 2 октября этого года 
сообщает: «Депутат Московской областной 
Думы Василий Дупак арестован за мошен-
ничество с землей в Люберецком районе 
Московской области. Как считают следо-
ватели СКП России, с 1992 года он умуд-
рился распродать почти половину гекта-
ров земель на сумму коло 100 миллиардов 
рублей! Всплыла масштабная афера после 
того, как в ноябре 2008 года депутату было 
предъявлено обвинение по другому уголов-
ному делу. По данным СКП, в 2005-2007 го-
дах Дупак недоплатил более 65 миллионов 
рублей налогов. Следователи подняли до-
кументы и… Оказалось, что в 1992 году ОАО 
«Племзавод «Петровское», гендиректором 
которого был Дупак, получило два земель-
ных участка – 1910 гектаров и 926,8 гектара. 
Земли были переданы всему коллективу, и 
каждый работник имел право получить свою 
долю. Но Дупак вместе со своим замести-
телем и неким третьим лицом обдурили 

всех. Был состряпан подложный протокол, 
по которому собственники земель, якобы, 
поручали распоряжаться участками создан-
ной аферистами фирме.

После этого Дупак участок в 926,8 гектара 
продал. От действий мошенников постра-
дали 550 собственников.

Продажу еще одного участка площадью 
1910 гектаров, на который тоже были сде-
ланы поддельные документы, следователи 
успели пресечь.

В марте 2009 года Дупак, находивший-
ся под подпиской о невыезде, попытался 
скрыться, но был задержан в аэропорту, 
арестован и заключен под стражу. Против 
него возбудили уголовное дело по трем ста-
тьям: «мошенничество в особо крупных раз-
мерах», «легализация денежных средств» и 
«покушение на мошенничество». Потом мо-
шенника выпустили на свободу под залог, и 
вот – новый арест.

Депутату грозит от 5 до 10 лет лишения 
свободы».

Однако неплохая компания мошенни-
ков и аферистов собралась в «Единой 
России», в частности, в ее Люберецком 
отделении!

Ружицкий и Дупак в одно и то же время 
были депутатами Мособлдумы от Люберец-
кого района, делили пополам один кабинет, 
одновременно вступили в правящую партию 
страны и с одинаковым энтузиазмом стали 
продавать земли Люберецкого района. Вот 
вам и «некое третье лицо», обдурившее 
всех собственников. У этого самого «лица» 
есть и нехилая должность в партии: Ружиц-
кий – секретарь Политсовета Люберецкой 
районной организации «Единая Россия».                          

В общем, гарные украинские хлопцы, 
став «лицами» Люберецкого района, 
обобрали до нитки щедрую российскую 
землю. Один из них уже в тюрьме. Дру-
гой – мечтает стать главой города Лю-
берцы. А не слипнется?..

   М.ПАРАТОВ 

ВПЕРЁД!

Не справившись с управлением Люберецким 
районом, разворовав бюджет, распродав все 
вокруг себя, Ружицкий и Ко  рванули на выборы в 
город. 

Здесь есть, чем поживиться: снести парки и скве-
ры, кладбища и памятники, растащить по карманам 
городской бюджет, уничтожить школы, больницы, по-
ликлиники, отобрать жилье… А потом застроить всю 
эту выжженную хапугами землю магазинами, борде-
лями, базарами, клубами!

Кто эти проходимцы и мародеры?
А) Никто из них не живет в Люберцах. 
Б) Никто из них никогда здесь не работал. 
В) Никто из них за четыре года так и не выучил ни 

одного названия улиц города.
Г) Никто из них не собирается работать на любер-

чан – только на себя, на свой бездонный карман. 
Опыт ими накоплен: перешли в их загребущие ру-

чонки все городские коммунальные службы; распро-
дана вся городская земля; улетучилось в никуда все 
городское имущество; разворованы сотни миллионов 
бюджетных средств.

Нынче судьбу города эти мародеры хотят решить с 
помощью бомжей, наркоманов, алкоголиков, психи-
чески больных людей. Это их за 300 рублей и стакан 
водки привозят на досрочное голосование. Это их го-

лосами заручается Ружицкий и его партнеры. 
Учителей и врачей гонят на выборы в приказном 

порядке, причем требуют отдавать свои голоса за Ру-
жицкого. Иначе – увольнение!

Стариков запугивают домами престарелых, если 
они не проголосуют за Ружицкого.

Студентам обещают автоматические «пятерки» на 
экзаменах, если они проголосуют за Ружицкого. 

Можно ли бороться с этим наглым беспределом?
Можно и нужно!
Для этого не поленитесь прийти на из-

бирательные участки 11 октября и прого-
лосовать честно, как совесть велит!

Разве мы не хотим жить в свободном и спокойном 
городе?

Разве нам нужны проходимцы у власти?
Разве нам нужна оранжевая революция?
Мы хотим жить, а не выживать!
Без тебя, Ружицкий…

Те, кто за Люберцы и ЗА МИХАЙЛОВА. 

Нас – много!     

МЫ – НЕ БЫДЛО!МЫ – НЕ БЫДЛО! МЫ – ЛЮБЕРЧАНЕ!
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РУЖИЦКИЙ ПРИКАРМАНИЛ «ВОДОКАНАЛ». «ВОДОКАНАЛ» ПОБИРАЕТСЯ…

С настойчивостью, достой-
ной лучшего применения, ру-
ководитель ОАО «Люберецкий 
водоканал» Александр Нико-
лаевич Алешин продолжает ут-
верждать: в том, что питьевая 
вода в нашем городе плохого 
качества, а население платит 
за нее бешеные деньги, ви-
новата одна лишь городская 
администрация. Автор статьи 
«Нечистая вода», опубликован-
ной в одной из подмосковных 
газет, с подачи Алешина имен-
но так и оценивает «ситуацию». 
Прокомментировать содержа-
ние публикации мы попросили 
заместителя Главы городской 

администрации по жилищно-
коммунальному хозяйству А.В. 
БАГАЕВА.

- В статье все поставлено с ног 
на голову. Во-первых, качество 
воды оставляет желать лучшего не 
только в Люберцах, но и во всем 
Подмосковье – это факт. Во- вто-
рых, я уже неоднократно говорил 
и повторяю еще раз: насосные и 
канализационные станции, во-
дозаборные узлы, скважины, ре-
зервуары и водопроводные сети 
включены в уставной капитал 
ОАО «Люберецкий водоканал». 
Это предприятие и должно за 
счет прибыли от своей основной 
деятельности производить капи-
тальный ремонт, реконструкцию и 
модернизацию инженерной инф-
раструктуры, а, значит, и отвечать 
за улучшение качества питьевой 
воды.

Уважаемый Александр Николае-
вич должен отдавать себе отчет в 
том, что администрация г. Любер-
цы не выделяет средства на нуж-
ды водоканала по одной причине, 
а именно: ни одна акция ОАО не 
принадлежит городу, и мы не 
имеем права ни копейки тратить 
на содержание чужой собствен-
ности. А вот озеленение и благо-
устройство, которые оппоненты 
то и дело ставят в вину руководс-
тву города, мы должны и обязаны 
финансировать в полном объеме. 

Будут переданы акции «Люберец-
кого водоканала» администрации 
Люберец – и город будет вправе 
согласно своим полномочиям со-
действовать решению проблем, 
связанных с обеспечением жите-
лей питьевой водой, и пр.

В-третьих, ни в одном конкурсе, 
аукционе, объявленном город-
ской администрацией на право 
ремонта, очистки и содержания 
ливневой канализации, руководс-
тво «Люберецкого водоканала» не 
удосужилось принять участие. По-
этому и занималась перечислен-
ными вопросами фирма, которая 
выиграла конкурс. Что касается 
перекрестка на Октябрьском про-
спекте, который после сильного 
дождя люберчане «пересечь не 
могут», вынужден удивить авто-
ра статьи: ливневой канализации 
здесь никогда не было и нет, ее 
еще предстоит построить. И город 
спокойно может передать в арен-
ду водоканалу обслуживание лив-
невой канализации на конкурсной 
основе, было бы на то желание 
руководства ОАО «Люберецкий 
водоканал».

Теперь о программе, предус-
матривающей установку домовых 
счетчиков горячей и холодной 
воды и отопления, нацеленной на 
экономию бюджета каждой любе-
рецкой семьи. Годовой бюджет го-
рода составляет 450 млн. рублей. 

Установка приборов учета по этим 
трем параметрам на один жилой 
дом обходится в 200-400 тысяч 
рублей. Всего в городе насчиты-
вается 800 домов, не оборудован-
ных такими счетчиками. Неслож-
ные арифметические подсчеты 
позволяют понять, что городская 
администрация не в состоянии 
профинансировать их в таком 
объеме, но делает и будет это де-
лать в объеме своей муниципаль-
ной собственности. Об остальной 
части финансирования обязаны 
позаботиться другие собствен-
ники помещений и управляющие 
компании, которые эксплуатируют 
многоквартирные дома.

Обычная семья из трех человек, 
в квартире которой уже установ-
лены приборы учета горячего и хо-
лодного водоснабжения, начинает 
платить за воду раз в десять мень-
ше, чем платила раньше. О чем это 
говорит? О том, что нормы пот-
ребления, заложенные в тарифах, 
необоснованно и противозаконно 
завышены. Почему завышены? Не 
потому ли, что ОАО «Люберецкий 
водоканал» в течение последних 
пяти лет ремонтирует не более 1 
км водопроводных сетей в год (а 
реально – 300-400 метров в год)? 
Старые, ржавые трубы текут, по-
тери воды при этом огромны, а 
«разбрасываются» внушительные 
суммы на жителей, которые без 

индивидуальных приборов уче-
та вынуждены оплачивать в разы 
завышенную норму потребления 
объемы воды. Оплачивать бездар-
ное руководство, бесхозяйствен-
ность специалистов, которыми 
руководит районная администра-
ция. 

Если каждая семья установит 
в свой квартире приборы учета, 
то «Люберецкий водоканал» без 
штанов останется, а кому хочется 
в таком виде оставаться? Так что 
А.Н. Алешину лучше бы обратить 
внимание на собственное хозяйс-
тво.

Недавнее прошлое показало, 
что полная зависимость Любе-
рец от «Московского водокана-
ла» чревата тем, что малейшая 
задолженность по оплате ведет к 
прекращению подачи воды со сто-
роны Москвы. И происходит это, 
например, под Новый год или еще 
какие праздники. Поэтому полно-
стью отказываться от нашей, лю-
берецкой, воды не стоит: ее надо 
добывать, очищать согласно всем 
санитарным нормам и подавать 
населению. И город при передаче 
ему части акций “Водоканала” со-
бирается всеми этими запущен-
ными вопросами заниматься на 
законном основании.

БИОГРАФИЯ

БОГАТЫЙ ДИРЕКТОР БЕДНОГО ЗАВОДА
Ружицкий В.П. пришел на МЭЗ по 

распределению после окончания 
института в 70-е годы. 

Директором завода тогда был 
Лактионов Иван Евтеевич. Он и 
сжалился над простым сельским 
пареньком, который никак не хотел 
возвращаться на Украину, в шахты. 
Пожалел - себе на голову… 

Трудовая деятельность молодого 
«специалиста» началась с работы 
оператором станков с ЧПУ. Затем 
Ружицкого перевели на должность 
т е х н о л о г а . 

Впрочем, прорабо-
тал он инженером 
недолго: коллек-
тив очень быстро 
оценил проф-
непригодность 
выпускника Гор-
ного института. 
Пришлось сроч-
но переходить на 
о б щ е с т в е н н у ю 
работу – секрета-
рем комсомоль-
ской организа-
ции МЭЗа. Так и 
покатился даль-
ше, как хитрый 
и з в о р о т л и в ы й 
колобок: горком 
комсомола, гор-
ком партии, сек-
ретарь заводс-
кой партийной 
организации. Из 
Люберецкого ГК 
КПСС ведь тоже 
попросили за 
неумение рабо-
тать, как было 
принято, и вер-
нули на произ-
водство.  

С приходом 
перестройки, а 
затем – смены 
общественного 
строя Ружицкий 
вновь не расте-
рялся: удалось 
п р и с т р о и т ь -
ся сначала на 
п р е д п р и я т и е 
«Эксмаш», а 
затем директо-
ром дочернего 
предприятия 
МЭЗа – «Ма-

лэкс». Так Владимир Петрович стал ком-
мерсантом. Закопал на огороде партбилет 
и записался в партию «Яблоко».  

Тем временем, в 1994-1997 годах, стра-
на окунулась в кризис неплатежей. Пред-
приятия вынуждены были работать по бар-
терным, обменным схемам. Трудностями 
предприятия успешно воспользовался 
предприимчивый «яблочник» Ружицкий: в 
обмен на производимую заводом  продук-
цию получал на угольных предприятиях и 
шахтах уголь. Уголь лично продавал в жи-
лищные организации и населению вагона-
ми. Продавался «товар» бесконтрольно, по 
завышенным ценам. А вот рассчитываться 
с заводом господин Ружицкий теперь уже 
не спешил. Так были заработаны первые 
большие деньги. 

В то время, когда на заводе были посто-
янные полугодовые задержки по выплате 
заработной платы, Владимир Петрович ус-
пел обзавестись особняком в Малаховке, 
приобрел несколько квартир в Москве для 
своих родственников с Западной Украины. 
На одной из встреч бывший директор МЭЗа 
Лактионов И.Е. обратился к Владимиру Пет-
ровичу: «Ружицкий! Да ты же вор! Я столько 
лет работаю на заводе, а не заработал даже 
малой доли от тобой нахапанного!»

В должности заместителя директора, на 
одном из собраний, Ружицкий  пообещал 
выплатить зарплату работникам завода 
в обмен на то, чтобы его выбрали гене-
ральным директором МЭЗа. Спекулятивно 
нажитые деньги пригодились и вот он уже 
директор.

Дальше – больше. Убеждал заводчан в 
необходимости избрания его в Московс-
кую областную думу якобы для отстаивания 
интересов завода. И люди опять поверили 
– избрали. Помощи заводчане никакой не 
получили. Более того, завод в одночасье 
стал банкротом. Под угрозой увольнения 
сотрудники были вынуждены продавать 
директору свои акции по смешным ценам. 
Все это происходило под обещания орга-
низовать совместное предприятие с биз-

несменами Германии и угледобывающими 
предприятиями Кузбасса. Контрольный 
пакет акций был нужен, якобы, для органи-
зации совместного с бизнесменами хол-
динга. Холдинг так и не был организован, а 
акции отобрали. Так господин Ружицкий в 
очередной раз обманул коллектив завода.

После скупки акций начались массовые 
сокращения и увольнения сотрудников. Че-
рез полгода коллектива завода не стало.

Так лопнул мыльный пузырь приватиза-
ции “по Ружицкому”.

Служебные помещения, многочислен-
ные цеха, производственные площадки в 
массовом порядке передавались в аренду 
коммерсантам. 

На территории завода был открыт цех по 
розливу водки. 

Все средства от аренды бесконтрольно 
исчезали в закромах директора. 

Эта вакханалия продолжается до сих 
пор. 

Принадлежавший заводу профилакто-
рий, укомплектованный уникальным меди-
цинским оборудованием, ушел с молотка. А 
ведь помнятся еще времена, когда делега-
ции из той же Германии приезжали посмот-
реть, как советская медицина обслуживает 
заводчан. 

Подсобное тепличное хозяйство завода 
постигла та же участь: разорение и переда-
ча выходцам с Кавказа.

Вся жизнь Ружицкого состоит из вра-
нья и беззастенчивого использования 
доверия людей. 

И вот теперь, когда он носит у сердца 
очередной партбилет очередной пар-
тии, этот врун и мародер желает уст-
роить очередной «МЭЗ» - теперь уже в 
Люберцах. 

Именно для этого он и попёр на выбо-
ры. 

НЕУЖЕЛИ НЕ ОСТАНОВИМ???

 Ветераны завода МЭЗ  
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